

日に日に厳しい寒さも和らぎ、春の陽気を感じられるようになりました。
皆様、いかがお過ごしでしょうか？

「まん延防止等重点措置」は2月20日までとなっていましたが、延長が決定し3月6日までとなりました。再度、3密は避け、ソーシャルディスタンスの取り組み、マスクの着用、こまめな手洗い消毒など、実行して下さい。



●ふれあい・いきいきサロン（場所：上内田地域学習センター）



3月は、少しずつ気温が上がり過ごしやすくなります。体を動かしやすいくなる時期でもあります。自宅でも自分のできる運動をするといいですね！

今月は、「まん延防止等重点措置」延長のため、お休みとなります。

●学童保育



外は風が強いため、子供達は室内で”バレーボール”、柔らかいボールなので怖がらず、パスがどのくらい続くか



みんなで数をかぞえたり、ネットを張って試合をしたり。バレーボールの楽しさをわかってもらえたかな！

●グラウンドゴルフ（旧上内田幼稚園跡）

「まん延防止等重点措置」の適用で、2月は練習会等一度もできませんでした。更に延長され3月6日まで、公共の施設（グラウンド等）は使用禁止となりました。3月中旬より再開の予定となります。



●地域安全推進活動【通称：青パト】

2月10日(木)19時から安全推進委員、8区・9区の副区長さんとパトロール出発。雨上がりの寒い状況の中、ご苦勞様でした！

※相変わらず詐欺電話が、毎日各家庭に入っているようです。



気をつけて下さい！